

Rocosas en tren

Un auténtico santuario de la naturaleza



DESDE 3245€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – BARCELONA – VANCOUVER

Salida en vuelo de línea regular con destino Canadá. Llegada a Vancouver, recepción en el aeropuerto con entrega de documentación para el viaje y traslado al hotel de Vancouver.

Alojamiento: GEORGIAN COURT

DÍA 2 VANCOUVER

Tour de la ciudad de Vancouver (incluido). Comenzamos el tour por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, continuando por Gastown y Canadá Place. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las montañas costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Grandville island, con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo. Por la tarde posibilidad de realizar el tour del norte de Vancouver (no incluido), para poder visitar el Puente de Capilano y la Montaña Grouse.

Alojamiento: GEORGIAN COURT

DÍA 3 VANCOUVER – KAMLOOPS – JASPER (NOCHE A BORDO DEL TREN VÍA RAIL)

Traslado por la mañana a la estación de trenes

donde abordarán el Tren Vía Rail (incluido) a las 15.00hrs del mediodía (check in una hora antes) con destino a Jasper. Dejaremos atrás la ciudad de Vancouver para disfrutar de un hotel sobre ruedas. Les invitamos a disfrutar de la porción entre Vancouver y Jasper a bordo del tren "The Canadian" uno de los grandes orgullos de Vía Rail. Cena incluida. Alojamiento a bordo del tren. Nota: los servicios a bordo del tren son en inglés. El cliente no tendrá acceso al equipaje facturado hasta Jasper, recomendamos que lleve un carry on con lo necesario para pasar la noche dentro del tren.

Alojamiento: VIA RAIL

DÍA 4 JASPER

Desayuno. A la luz del día y continuando a bordo del tren, tendremos la oportunidad de contemplar dos paisajes muy peculiares de la provincia de British Columbia: las llanuras semiáridas del Okanagan y la entrada a una de las cadenas montañosas mas espectaculares del mundo: las Rocosas Canadienses. A las 11.00 llegaremos a Jasper, una población de estilo suizo, anidado en las montañas cuyos alrededores son un verdadero paraíso natural. Traslado a su hotel por cuenta del cliente (7 minutos caminando al H Crismon). Tour gastronómico, incluido en ingles a las 14.30 (presentarse en Park Canadá information Center) donde visitara cuatro restaurantes locales. deleitándose de cuatro platos cuidadosamente seleccionados acompañado de bebidas alcohólicas locales.

Alojamiento: CRIMSON HOTEL

DÍA 5 JASPER

Dia libre. Recomendamos la visita de Caminata en el hielo de Jasper (opcional) una de las aventuras invernales más populares e impresionantes de Jasper. Su guía lo llevará al fondo del cañón Maligne, el cañón mas profundo del parque nacional de Jasper, donde explorará cascadas congeladas, cuevas de hielo y formaciones de hielo. Aprenderá sobre el valle Maligne, la topografía kárstica y el misterio de la desaparición de medicine Lake. Este tour es una excelente opcional para cualquier persona que no esquía o hace snowboard. Este tour es de aproximadamente 3.5 km y es mayormente bajada. Los participantes deben vestirse apropiadamente para el clima. Otra alternativa es el tour de Descubra la vida salvaje de Jasper. (opcional) para descubrir la fauna autóctona del Parque Nacional de Jasper.

Alojamiento: CRIMSON HOTEL

DÍA 6 JASPER - BANFF

Traslado a Banff a través de la espectacular carretera de los glaciares. Esta carretera es uno de los tesoros nacionales de Canadá. Recorreremos 232 km a través del corazón de las Canadian Rocky Moutains, parque considerado patrimonio de la humanidad, este viaje nos ofrece acceso a un vasto paisaje de lagos de montaña, antiguos glaciares y amplios valles. Eta ruta de viaje especial serpentea a través de dos parques nacionales, el Parque Nacional de Jasper y el Parque Nacional de Banff que ofrecen un paisaje único e irremplazable, rico en historia y belleza natural inigualable, al final de nuestro recorrido se levanta la belleza de Banff sin rival.

Anidado en el valle vasto protegido por los picos montañosos, Banff es un oasis alpino de actividad, aventura y vistas inspirantes. Por la tarde sugerimos caminar por las calles de Banff o tomar la Banff Gondola (opcional) a la cima de la Montaña Sulphur, que les permitirá tener vistas maravillosas del Valle de Bow.

Nota importante: los servicios de este día son en inglés.

Alojamiento: BANFF ASPEN LODGE

DÍA 7 BANFF – LAKE LOUISE – BANFF

Este día disfrutará de la visita al famoso Lake Louise (incluido). El bellísimo Lake Louise esta localizado en el corazón de las Rocosas y la solo una hora de Banff. Una vez en Lake Louise tendremos oportunidad de realizar una corta caminata con raquetas de nieve (incluido, sin guía, a partir de diciembre 1) y visitar el famoso Fairmont Chateau Lake Louise Hotel. Mount Vitoria con el Glaciar Victoria (3464 m) es probablemente el pico mas fotografiado en las Rockies, por encontrarse como marco de fondo al Lake Louise.

Nota importante: los servicios de este día son en inglés.

Alojamiento: BANFF ASPEN LODGE

DÍA 8 BANFF – CALGARY – MADRID / BARCELONA

A la hora indicada, traslado al aeropuerto (servicio en inglés). Salida en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID /BARCELONA

Llegada y ... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- 2 noches en Vancouver en régimen de solo alojamiento
- 1 noche a bordo del tren Via Rail (cena y desayuno)
- Habitaciones standard
- Entrada a los parques
- Tours mencionados en el itinerario
- Traslados en español en Vancouver: traslado de entrada y salida y traslado al tren
- Traslados en inglés: Traslado Jasper-Banff, Traslado Banff Calgary, traslado Calgary Banff y tour de lake louise
- Seguro de viaje

NOTAS ESPECIALES

- Las actividades están sujetas a condiciones climatológicas, en caso de no realizarse alguna de ellas serán reembolsadas
- Tour gastronómico de Jasper no permitido para menores de 18 años
- Los servicios de Vancouver son en español. Los servicios del tren y en a provincia de Alberta son en ingles
- En shuttle de salida desde el hotel Banff al aeropuerto de Calgary tiene una duración de 3.5 horas. Primer Shutle de ida a las 9.30 y ultimo a las 22.00 y vuelta primero a las 8.00 y ultimo 18.30

Precio

Salidas miércoles y sábados del Noviembre 24 al 23 Abril 25

Temporada 1

Del 1 Noviembre al 13 Diciembre 24 Del 8 al 29 Marzo25

Del 29 Marzo al 23 Abril 25

Precio por persona en habitación doble: 3.294 €

Temporada 2

Del 14 Diciembre 24 al 11 Enero 25

Precio por persona en habitación doble: 3.691 €

Temporada 3

Del 12 enero al 7 Marzo 25

Precio por persona en habitación doble: 3.245 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (390 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.